
 

                                                                                   

 

COMITE DIRECTEUR 
 

PROCES VERBAL de la REUNION du MERCREDI 5 MARS 2025 
 

7ème réunion de la saison 2024 - 2025 
 

 
Président : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s : BANDOUI Fouzia - BONNET SAINT GEORGES Camille (partiellement en visio) - 
BOUSTTA Zohra (partiellement en visio) - BORDET Fabrice - DELORME Gérard (en visio) – 
DJEBBARI Charazed (partiellement) – DUNATTE Jean François – GERALDO Christelle - GUERFI 
Farid - LE LOUET Thierry - MASMOUDI Rafik - MEUNIER Bernard - SABANI Jean Pierre - 
TCHENQUELA Didier 
 
Excusée : BENOIST-LUCY Marie  
 
Assistent : COUGARD Adrien (directeur administratif, en visio), CHASSON Kévin (directeur 
adjoint),  
 

La réunion est ouverte à 18h05 
 
1.La vie du district 
1.1.Le bureau et le comité 

ü PV du comité du 22 janvier approuvé à l’unanimité par voie électronique 
 

ü PV du bureau du 5 février 2025 approuvé à l’unanimité par voie électronique 
 
1.2.Les commissions et les groupes de travail 

ü Rappel rôles et fonctions des membres du comité dans les commissions 
 

ü Gestion des commissions 
Ø CDPME :  

ð Point 
ð Réunion inter CDPME le 24/03, ordre du jour à établir 

Ø Commission d’Appel 
ð Problématique sur le nombre de membres indépendants pour siéger 



 

ð Propositions au prochain comité 
Ø Conseil de la jeunesse : mail de remerciements du conseil de la jeunesse adressé aux 

membres du comité 
 

ü Commission foot éducatif : 
Ø Tirages au sort effectué en présence des clubs le 04/03/2025 pour les finales du 

22/03/2025 et 05/04/2025 
Ø En attente des commandes pour les récompenses des arbitres officiels 
Ø Organisation 

ð Groupe WhatsApp en création pour l’organisation 
ð Parking uniquement réservé pour le comité + organisation 
ð Parking de L’ile Marante pour les clubs participants 

Ø Finale U13 futsal : en attente sur l’organisation  
 

ü Dossier transmis par la CDA : tenues de joueurs non autorisée mais que l’arbitre du match 
a tout de même laissé jouer. Le comité n’a pas vocation disciplinaire et à la lecture du PV de 
la section administrative de la CDA il s’avère que la réponse apportée est suffisante 

 
ü CDIF : textes des commissions 

Ø Remerciements aux personnes ayant participé à l’élaboration du projet 
Ø Sera diffusé via un lien one drive 
Ø Approbation à l’unanimité des membres du comité du flyer présenté 

 
ü Absences en commission avec plus de trois non avisées :  

Ø Commission des statuts et règlements Sacha MATEO, Nima NIKPEY et Junior KAKOU.  
Ø Ces membres sont à l’unanimité radiés de cette commission 

 
ü RPS :  formation RPS du 03/02 : 16 participants 

 
1.3.Les salariés, les alternants et les volontaires civiques 

ü Salarié(e)s : Point 
 

ü Alternant(e)s : Point 
 

ü Volontaire civique : point 
 

ü CSE : PV  
 

ü CTA : demande faite à la FFF en attente de la fiche de poste, En recherche de candidats  
 

ü Organisation CFI jusqu’à la fin de saison : réunion département technique + Président + 
représentant des éducateurs au comité + Directeurs le 07/03 

 
1.4.Divers 

ü Agenda 
 

ü Dossiers justice : RAS 
 

ü Repas des commissions : Prise de rendez-vous pour les visites de lieux 



 

 
ü Soirée des AS : Cérémonie au CREPS de Chatenay Malabry 

 
ü Plainte avec constitution de partie civile :  

Ø Elu qui porte plainte au commissariat ou plainte déposée par l’avocat du District 
Ø Dépôt de plainte d’un arbitre, Thierry LE LOUET s’est rendu dans un commissariat pour 

suivre la procédure décidée par le comité 
Ø Le dépôt de plainte doit être fait directement auprès du procureur et non dans un 

commissariat 
Ø Le District doit modifier ses statuts 
Ø Tarif avocat : accord à l’unanimité 

 
ü Chabot 

Ø Intelligence artificielle  
Ø Utilité pour la recherche d’informations sur le site du District 
Ø Expérimenté sur d’autres District 
Ø Tarif excessif 
Ø Poursuite de l’étude 
Ø Enquête auprès des clubs 
 

ü Convention AEF 92 / District : signée 
 

ü Journée des bénévoles FFF 
Ø Critères 

ð Licencié(e) depuis 7 ans 
ð Femmes bénévoles 
ð Différents des années passées 

Ø 24 et 25 mai 
ð 24 mai : finales Gambardella (17h) et coupe de France (21h) 
ð 25 mai : repas spectacle à la scène musicale à partir de 11h15 

Ø Proposition sera faite au club des dirigeantes + dirigeantes non membres de 
commissions. 11 personnes 

Ø Chef(fe) de délégation : Charazed DJEBBARI 
 

ü Les membres du comité nomment à l’unanimité arbitres officiels à compter du 5 mars 
jusqu’au 30 juin 2025 : ALEXIS Joevany, BANDOUI Haron, BERLIBA Vadim, CHAABANE 
Mohamed, DJOUAMBI Salim, LEMAIRE Danyl, GIRAUDY Paul, GOUBIE Jeremy, 
HEDHIRI Sami, JAMET Amadis, LACHEHEB Aliya, MAILLARD Martin, NDJOUONDO 
Enzo, VALOIS Guillaume, BEN SAID Nidhal, HACHEMAOUI Mohamed, HAMASSI 
Youness, MANSOURI Youssef (Futsal)  
 

ü Nomination par le préfet de François CHARRASSE à la Commission Départementale de la 
Jeunesse, des Sports et de la Vie Associative 

 
 
2.Les clubs 

ü Services civiques clubs : point 
 

ü Labels : visites commencées 



 

 
ü Visites clubs : point 

 
 
3.Les compétitions, les critériums et les pratiques 

ü Point 
Ø Championnats : neutralisation des rencontres entre les clubs de 

Boulogne Billancourt, Ararat Issy et Issy les Moulineaux FC suite à la 
demande de la Mairie d’Issy les Moulineaux pour des incidents entre 
les lycées des deux villes 

Ø Coupe : prochains tours 12/04 et 27/04 
ð En attente de l’officialisation de Rueil Malmaison pour les finales 
ð Problématique sur la catégorie Loisirs / Foot Entreprise (organisation) 
ð Futsal : problématique sur les équipes en Ligue pour le Futsal Seniors 

• Décaler la Finale Seniors Futsal en semaine, approbation à l’unanimité 
• Futsal U13 :  

o 20 clubs engagés 
o Finales Coupe U13 Futsal : 8 équipes (2 poules de 4) à Asnières le 30/03 
o La commission du foot éducatif reprend l’organisation de cette finale 

 
 
4.Les actions, les évènements, les projets 
4.1.Les « chantiers » du comité 

ü Prix Thierry DEFAIT (François CHARRASSE, Jean François DUNATTE, 
Thierry LE LOUET ):  
Ø Logo : remerciements à Nicolas 
Ø Envoi aux clubs : 24 retours 
Ø Etape suivante : réunion du jury après la clôture des candidatures 

 
ü Valorisation des clubs (Gérard DELORME, Jean François DUNATTE, 

Christelle GERALDO, Thierry LE LOUET et Jean Pierre SABANI) : RAS 
 

ü Organisation de la politique salariale du District (Fabrice BORDET, 
Gérard DELORME, Charazed DJEBARRI, Christelle GERALDO LE LOUET 
Thierry et Bernard MEUNIER) : prochaine réunion prévue pour les 
derniers arbitrage 
 

ü Les calendriers (BANDOUI Fouzia, CHASSON Kévin, Gérard DELORME, 
Jean François DUNATTE, Christelle GERALDO, Thierry LE LOUET et 
Jean Pierre SABANI) : réunion prévue avec les clubs le 07/04 

 
ü Label district (Fabrice BORDET, Zohra BOUSTTA, Jean François 

DUNATTE et Rafik MASMOUDI) : non commencé 
 

ü Relations parents / éducateurs : commencement du guide 
 

4.2.Autres actions 
ü Bilans  

Ø Trophées football adapté 



 

ð Beaucoup de monde et de satisfaction 
ð Belle implication des techniciens, des volontaires civiques clubs et 

des membres du District 
Ø Foot en marchant du 23 février  

ð 4 équipes 
ð Sèvres qualifié pour la phase régionale 

Ø Le conseil se déplace  
ð Très grande implication des membres du conseil 
ð Vidéos et photos faites 
ð Soirée de remerciement sera organisée 

 
ü Points 

Ø « Journée Passe D pour l’inclusion »  
ð Ouvert à tous les clubs  
ð à Clichy le 19/03 à 17h 
ð Dans le cadre de la semaine de l’inclusion sensibilisation lors des finales du 22/03 

par le port de chaussettes dépareillées 
Ø Journée du master STAPS APAS APA : ribe /PNPMCS à Nanterre le 

14/03 de 13h à 17h 
Ø Fond Louis Gaston PAYET : appel à projets ouvert (mars à avril) 
Ø TJA :  

ð 54 candidats officiellement inscrits, 48 dossiers complets, 42 licences validés, 5 
candidats trop jeune 

ð 3 séances effectuées 
ð Affectation des TJA lors des criteriums à proximité de leurs lieux de résidence 

Ø Journée solidarité 
ð 21/06 
ð En attente de la validation du terrain à Courbevoie 

Ø Sensibilisation barème disciplinaire : pas de demandes des clubs 
 

ü Fidélisation et promotion de l’arbitrage : présentation projet 
Ø Acceptation du projet à l’unanimité 
Ø Intégration de SANON Jérémy à la sous-commission, le processus prévu doit être mis 

en place pour la nomination 
 

ü Opération « toutes foot » : présentation du projet 
Ø Augmentation de la pratique 
Ø Favoriser la mixité 
Ø Favoriser la prise de responsabilité 
Ø Accord à l’unanimité si retrait de la proposition de CFI réservé aux joueuses de la 

sélection U15 F, les membres du comité veulent que cette formation soit ouverte à 
toutes les mineures 
 

ü Lutte contre les VSS 
Ø Présentation de la fiche de synthèse : adoption à l’unanimité 
Ø Partenariat avec l’association « les papillons » : accord à l’unanimité 

 
5.Les finances 

ü Budget 



 

 
ü Contrôle URSSAF : en attente d’un retour 

 
ü Finances clubs : demande du club de Ducks United de payer jusqu’en octobre, refus car 

cela déborde de la saison. Le club devra payer sa dette au 30/06/2025 au plus tard 
 

ü Demande CDA équipement pour les arbitres du 92 qui vont officier pour « Referee Abroad 
» : demande refusée à l’unanimité 
 

 
6.Les informations 

ü Ligue : possibilité d’une aide juridique pour 10 000 € annuel, cabinet Domat 
 

ü ANPDF : compte rendu congrès secteur 2 
 

ü FFF : Caméra pour les arbitres amateurs (candidature pour être District pilote) 
 
 
7.Le tour de table 

ü BORDET Fabrice :  
Ø 116 arbitres seniors et 53 JAD ont arbitré bénévolement lors de l’encadrement des 

arbitres stagiaires 
Ø FIA à Rueil Malmaison 200€ de facturation sur l’accueil 

 
ü DUNATTE Jean François : souhait de l’intégration de Frédéric AUBIN en commission 

Statuts et Règlements, le processus sera fait 
 

ü GUERFI Farid : proposition d’une réforme du format des pratiques en foot éducatif en 
cours. Proposition du document pour le prochain comité 

 
ü LE LOUET Thierry : évoque « l’émoi » provoqué par la parution d’un nom d’un lieu dans les 

pistes de recherches d’un éventuel nouveau siège du District  
 

ü TCHENQUELA Didier 
Ø Formation des dirigeantes le 15/03 (organisation) 
Ø Etude sur la réalisation de vidéos sur les commissions du District 

 
Prochaine réunion du comité le mercredi 2 avril 2025 à 18h00 

 
La réunion est close à 22h00 

 
 

François CHARRASSE                                                                                    Kévin CHASSON 

                                                                                      
 


